
平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明  様

会派名： 東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 周防 清二    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.予算編成にあたり

これまでを振り返

って

(1)市長就任 2年、特に 26 年度の評価は 市 長 

2.27 年度予算につい

て 

(1)地方創生を推進する専門部署設置の考え

は 

(2)10 年後、20 年後の市のビジョンは 

(3)24 年総合計画作成時の人口見通しと現状

の差の要因は 

(4)若者定住のために魅力ある店舗などの誘

致は 

(5)同居の推進についての施策は 

(6)合計特殊出生率を上げる施策は 

(7)社会教育体制の抜本的改革の必要性につ

いて 

(8)生涯学習課とまち協担当課は統合すべき

では 

担当部長 

市長 

担当部長 

  〃 

  〃 

  〃 

  〃 

  〃 

3.農業施策について (1)儲かる農林漁業の具体策について 

(2)農地集積協力金の支払いについて 

担当部長 

  〃 
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4.光通信回線網の活

用について

(1)企業誘致、移住への活用は 

(2)行政サービスでの活用にあたり官学連携

は

担当部長 

5.教育について (1)不登校生の状況把握と取組は 

(2)いじめ防止基本方針の川崎市のケースへ

の対応は 

(3)発達障害児への学校の対応状況といじめ

の発生状況は 

(4)発達支援センターでの障害児の傾向と対

応状況、課題は 

(5)教育研究所におけるいじめの根本原因へ

の研究は 

教育長 

 〃 

 〃 

担当部長 

教育長 
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